



自立して社会に貢献できる生徒の育成

南中だより



福山市立駅家南中学校

2023年(令和5年)  
6月30日(金)

## 福山地区春季総体！

**陸上部** (団体) 男子総合第1位 1・2年男子総合第2位 男女総合第3位  
1・2男子 400mR 第2位 共通女子 400mR 第6位

藤本暁矢 男子400m 第2位  
池口智希 男子400m 第5位  
宮本真昊 共通男子110mH 第4位 1・2年男子走幅跳第1位  
小野圭太 共通男子3000m 第3位  
日野湊音 共通男子四種競技第2位 共通男子走高跳第3位  
山本直斗 共通男子四種競技第3位 共通男子砲丸投第4位  
藤原ミナト 共通男子砲丸投第2位  
吉原志音 共通男子走高跳第6位  
桑田唯羽 共通女子走高跳第4位  
松本遥渡 1・2年男子100mH 第1位  
池原輝 1・2年男子100mH 第5位  
住吉漣 1・2年男子走高跳第1位  
仁井綾祐 1・2年男子走幅跳第5位  
中山雄仁 1・2年男子砲丸投第5位



松下菜々 1・2年女子走高跳第4位  
臼井結彩 1・2年女子走高跳第6位  
津森真奈 1・2年女子走幅跳第6位  
堀田彩加 1・2年女子砲丸投第4位  
土井さやか 1・2年女子砲丸投第5位

**卓球部** 男子団体第2位

1回戦 VS 向丘中 5-0 (勝利) 4回戦 VS 中央中 3-2 (勝利)  
2回戦 VS 東中 3-2 (勝利) 決勝戦 VS 神辺西中 2-3 (敗退)  
3回戦 VS 松永中 3-2 (勝利)

**バレーボール部** 1回戦 VS 誠之中 2-0 (勝利) 2回戦 VS 大成館中 0-2 (敗退)

**サッカー部** 1回戦 VS 大成館・福山中 1-4 (敗退)

**野球部** 1回戦 VS 松永中 0-12 (敗退)

**ソフトテニス** 1回戦 VS 培遠中 1-2 (敗退)

**男子バスケット部** 1回戦 VS 広大中 107-18 (勝利)

2回戦 VS 東中 66-55 (勝利)

3回戦 VS 城南中 38-84 (敗退)

**女子バスケット部** 1回戦 VS 済美中 43-47 (敗退)

**バドミントン部** 1回戦 VS 近大中 2-1 (勝利)

2回戦 VS 城北中 0-2 (敗退)

**ソフトボール部** 準優勝 <リーグ戦>

VS 城南中 0-22 (負) VS 大成館中 11-3 (勝) VS 中央中 9-2 (勝)



※その他部活動ではなく個人で出場

**剣道** 女子団体第3位 VS 三和中 3-1 (勝) VS 城北中 2-3 (負)

選手みなさん、お疲れさまでした。県選手権大会に出場する選手みなさん、おめでとうございます。福山市の代表としてがんばってください。この大会で多くの3年生は部活動に区切りをつけ、自身の進路実現に向かっていきます。これまで部活動で培った、努力する力、継続する力を活かし、目標と計画をしっかりと持って取り組んでください。次は2年生が中心の部活動です。9月末から始まる新人戦に向けて、新しいチーム作りに取り組んでください。先輩たちに負けない活躍を期待しています。

## みんなでプールを掃除しました！



サッカー部、バレー部の生徒が中心となってプールの清掃を行ってくれました。コロナ禍で使っていなかった分、大量の藻が発生していて想像以上に大変な状況でしたが、みんなで協力してきれいにしてくれました。最後は高圧洗浄機で水垢も落とし、開校以来にピカピカの輝きを取り戻してくれたと思います。

中学校では久々の水泳の授業を行います。生徒の安全を第一で取り組んでまいりますので、よろしくお願いいたします。「1年生のみなさんお楽しみに！」

## 生徒総会「駅家南中をよりよくするために！」

生徒総会に先立って、各学級で「駅家南中をよりよくするために！」何をすべきかを話し合い、1年生から3年生まで、全クラスで自分たちの意見を全校に向けて発表を行いました。その意見を受けて生徒会執行部が検討し、具体的な取組として提案する生徒総会を開催してくれました。自分たちにとって「誇り」の持てる学校にしていくために、生徒のみなさん一人一人と先生たちとが一緒になって、強い意志を持って取り組んでくれています。みんなで協力していきましょう。



## 公立・私立10校の高校をお招きして、ブース型の説明会

**公立**：神辺旭高等学校      神辺高等学校      戸手高等学校  
府中東高等学校      府中高等学校      福山工業高等学校

**私立**：盈進中学高等学校      銀河学院高等学校      岡山龍谷高等学校      興讓館高等学校

3年生は公立、私立、10校の高校をお招きして、高校説明会を行います。従来、体育館を会場に、3年生全員で数校の説明を聞くスタイルで行ってききましたが、より、本人の希望や関心に沿えるようブース型の高校説明会を行います。3年生の生徒は、上記の高校から3校を選び、それぞれの説明を聞くことで、比較、検討しながら目標とする高校を見つけてほしいと思います。

もちろん、生徒のみなさんの選択肢は今回お招きできた高校に限りません。是非、その他の多くの学校のオープンスクール等を活用して、実際に自分の目で見て、学校の雰囲気を感じて、目標を見つけてください。

広島県では、15歳の生徒に身に付けておいてもらいたい力として、「自己を認識し、自分の人生を選択し、表現することができる力」が求められています。15歳の今だけにとらわれることなく、18歳の時の自分を想像し、その時の選択肢も考慮しながら考えていきましょう。今回のブース型の高校説明会が3年生のみなさんの進路選択の手助けになれば幸いです。そして、何より大切なことは、その目標に向けて本気で取り組むこと、努力することです。それなくして進路実現はありません。一緒に頑張りましょう。